

08.05.2012 - 16:00 Uhr

## Embargo 08.05 1600 - Communiqué de presse de Transfusion CRS Suisse Lancement du timbre-poste spécial «Don de sang»

Bern (ots) -

Transfusion CRS Suisse et la Poste Suisse ont présenté le nouveau timbre-poste spécial «Don de sang». La cérémonie qui s'est tenue sur la Place Fédérale de Berne en présence du Conseiller fédéral Alain Berset a été l'occasion de souligner que ce timbre-poste spécial est aussi un signe de reconnaissance important envers les quelque 200 000 donneuses et donneurs de sang suisses.

Il faut à la Suisse pas moins de 1 254 donneuses et donneurs de sang chaque jour pour pouvoir couvrir les besoins des hôpitaux. Lors de la cérémonie qui s'est tenue sur la Place fédérale de Berne, Rudolf Schwabe, directeur de Transfusion CRS Suisse, a rappelé que la Suisse était l'un des rares pays en mesure de couvrir en permanence les besoins de ses hôpitaux en produits sanguins. Ceci n'est possible que grâce aux efforts des quelque 200 000 personnes qui donnent leur sang trois à quatre fois par an gratuitement. Ce timbre-poste spécial, a en outre précisé Rudolf Schwabe, est aussi un témoignage de reconnaissance envers ces donneuses et donneurs.

Patrick Salamin, membre de la Direction du groupe de la Poste, a indiqué que celle-ci s'engageait depuis de nombreuses années en faveur du don de sang et organisait des collectes de sang auprès de ses collaboratrices et collaborateurs. C'est pour la Poste une façon d'assumer les responsabilités sociales qui lui incombent en tant qu'un des principaux employeurs de Suisse.

Le Conseiller fédéral Berset: « Appel à ceux qui hésitent encore »

Le ministre de la santé et de l'intérieur, Monsieur le Conseiller fédéral Alain Berset a tenu à préciser, lors de son allocution, de l'importance toute particulière du don de sang aujourd'hui : Celui qui donne de son sang est conscient que notre société est bien plus qu'une somme d'individus. Celui qui donne de son sang sait que nous en avons besoin - et ceci de façon existentielle! » Berset a donc lancé « un appel convaincu à cette partie de la population qui hésiterait encore à également donner de son sang ! »

D'une valeur d'un franc, le timbre-poste spécial sur le don de sang sera disponible dès demain dans tous les offices de poste.

Galerie photo/timbre-poste spécial sur internet - notre service pour les professionnelles des médias Vous trouverez sur notre site web www.transfusion.ch (rubrique Service) de nombreuses photos ayant trait à la transfusion sanguine et mises à disposition pour le téléchargement et la publication, y compris des photos du nouveau timbre-poste spécial.

## Contact:

Dr Rudolf Schwabe, directeur de Transfusion CRS Suisse, tél. 031 380 81 81.

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter } \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100717943}$ abgerufen werden. \\$